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Abstract (en)
The method involves forming a cut within a support strip along a surface (7) that is slightly larger than those corresponding to a tear tab of a sealing
cover to be formed, and is extended at a periphery of installation of cuts formed at ends of defining a support layer (5), before assembling of the
strip, a cover strip, the support and the cover. A composite cut obtained from the assembling, is formed along a contour (8) corresponding to cover
dimensions after temporary assembling of the strips, and a specific contour of a tab cut is inscribed aplomb from the cut forming in the support strip.

Abstract (fr)
Ce procédé pour la réalisation d'un joint scellable, destiné à obturer un récipient à fermeture par bouchon ou capsule, ledit joint comportant un
opercule de scellage (2) muni d'une languette d'arrachage (4), solidarisé temporairement à un support (5), et consiste : - tout d'abord à réaliser
une première bande dite « bande support », destinée à permettre la réalisation d'une pluralité de supports (5) de joints ; - à réaliser une seconde
bande, dite « bande opercule » destinée à permettre la réalisation d'une pluralité d'opercules (2) ; - puis à assembler ou solidariser temporairement
ces deux bandes. Préalablement à l'opération de solidarisation ou d'assemblage des deux bandes, respectivement support et opercule, on réalise
une découpe au sein de la bande support, selon une surface (7) légèrement supérieure à celle correspondant à la seule languette d'arrachage (4)
des opercules (2) à réaliser, et s'étendant au niveau de la périphérie de l'implantation des découpes réalisées ultérieurement aux fins de définir le
support du joint. Postérieurement à la solidarisation temporaire ou assemblage des deux bandes, on réalise la découpe du composite résultant de
l'assemblage ainsi formé, selon un contour (8) correspondant aux dimensions de l'opercule muni de sa languette, le contour spécifique de découpe
de la languette d'arrachage (4) étant inscrit à l'aplomb de la découpe (7) préalable réalisée au sein du seul support (5).
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